

# Identificación de comunidades vulnerables al calor

Todo el mundo es vulnerable a las enfermedades causadas por el calor y a la insolación pero existen comunidades que se ven desproporcionadamente afectadas por el calor urbano debido a que su barrio tiene temperaturas más elevadas, a la falta de recursos, a las barreras para acceder a los recursos existentes o a otros factores.

Es necesario definir qué comunidades están en mayor riesgo de sufrir daños por el calor y contrastar la información con el mapa de distribución de la temperatura atmosférica en la ciudad para poder asignar los recursos antes, durante y después de las olas de calor.



Las evaluaciones de vulnerabilidad suelen tener en cuenta edad y nivel de ingresos, entre otros factores, y se pueden contrastar con otros datos tales como el análisis de cubierta vegetal, del albedo de las azoteas y de las temperaturas diurnas y nocturnas.

